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神奈川県ホッケー協会令和 3 年度第２回理事会議事録 

 

１．開催期日：2022 年 5 月 6 日（金）21:00～22:00 

２．会  場：神奈川県ホッケー協会 Zoom 

３．出席者（敬称略）：理 事 長 寺田 

常任理事 大塚、岡﨑、中桐、木下（事務局・記） 

理  事 伊藤(FAHC)、土屋(ブルーウィングス)、菅原(防大男子)、 

貝賀(横市女子) 

４．議  事： カッコ内は発言者（敬称略） 

＊議事に先立ち、寺田理事長より挨拶があった。 

＊牧島協会長が不在のため、寺田理事長が議長を務めることとした。 

＊事務局より出席確認があり、 

・当日出席理事９名 

・委任状提出 4 名 

計１３名／１８名の出席となり、会則第 14 条 4 項の規定に基づき、全理事の

2 分の 1８名（9 名）以上の出席により有効に開催成立することが確認された。 

 

１）国体監督の選任について（別紙参照）                ＜議決事項＞ 

＊事務局より内容について説明があった後、寺田強化部長より以下の推薦の考え方およ

び国体関係スケジュールについて説明があり、質疑等なく承認された。 

・以下両名を経歴、実力とも監督をお願いするに十分な人材として推薦した。 

中澤氏（成年男子）：〇横浜市大出身（同大男子の監督経験あり） 

〇東京協会にて活動中 

土屋氏（成年女子）：〇ブルーウィングス現監督（同チームは成年女子の主力） 

なお、少年男子は、例年通り予選勝利監督によるチーム編成とする。（寺田） 

 

２）都市間交流スポーツ大会（横浜開催）について（詳細別紙）      ＜議決事項＞ 

＊寺田理事長より内容について報告があり、以下の発言があった後、実行委員会を遅く

とも５月中旬までに設立し、構成人員を FAHC４名、市大男子２名（要確認）、YCU

メーベン２名（要確認）として検討を進めていくことに決定した。 

・実行委員会の構成人数を決議したい。防衛大学は協力可能か？（寺田） 

⇒開催時期が大学の野外演習活動期間と重なっており、学生は参加できない。（菅原） 

⇒承知した。参加選手は国体成年男子代表チームを想定しており、FAHC は多く選出

されることが予想されるため、４名を負担いただきたいが、いかがか？（寺田） 

⇒承知した。人数は問題無いが、役割分担を明確にした方が人も集めやすい。競技役員

を務めることと駐車場管理等では負担が大きく異なり、人選も変わる。（伊藤） 



⇒添付資料の「やること」は案であり、詳細は実行委員会編成後に検討する。（寺田） 

⇒競技役員については、公認資格保有者を派遣予定であり、講習会開催が可能であれば、

講習生の実技試験の場とする。（木下） 

⇒承知した。代表選手数に応じた負担とした場合に、横浜市大および YCU メーベンか

ら代表選手が選出されなかった場合にはどうするのか？また、選手と実行委員は兼任

するのか？（伊藤） 

⇒県協会として大会ノウハウを蓄積することが目的であり、出来る限り多くのチーム

に関わって頂きたい。また、実行委員会は代表選手でない方で構成したい。（寺田） 

⇒承知した。FAHC としては問題無い。実行委員選出の期限はあるのか？（伊藤） 

⇒横浜市大および YCU メーベンには、小職より確認し、実行委員会人員割り振りを決

定し、人選は各チームに委ねる予定。また、期限について、５月末日までに大会計画

を横浜市スポーツ協会に提出する必要があり、５月中旬にはメンバー決定し、検討を

進めたい。（寺田） 

・本件は県協会の事業であり、女子チームにも協力してもらいたい。また、将来的に、

女子大会を開催する場合に男子チームの協力が必要であることから、お願いしたい。

女子チームとしてはいかがか？（木下） 

⇒ブルーウィングスとして、協力可能と思う。ただし、国体代表選手は代表チーム活動

が優先となるため、それ以外の選手による当日の補助員等での相談となる。（土屋） 

⇒現在の現役選手とのつながりはあまりないが、声掛けはできると思う。（貝賀） 
 

３） 令和３年度定例総会について                 ＜議決事項＞ 

＊事務局より内容について説明があった後、5/25（水）21:00-Zoom 開催を決議した。 
 

４） その他 

ア 事務処理報告 

＊事務局より現在、県補助金関係の令和３年度まとめと令和 4 年度申請を進めている

との報告があった。 

イ その他 

＊国体成年男子チーム編成について、中澤さんから既に色々相談を受けている。選考会

を 6/4（土）法政二高 G にて実施検討しており、その場合、学内に入構する外部者の

人数を事前確認する必要がある。現状で選考会の参加人数を把握しているか？（中桐） 

⇒現状では、FAHC、アレッサ、三田クラブからの参加者はある程度把握できている。

それ以外のメンバーを含め２５名程度の参加者かと思っている。（伊藤） 

⇒承知した。法政二高現役生との試合形式での選考を想定しており、調整を進める。（中

桐） 

 

＊議長が閉会を宣言 

以上 


